

**INITIATIVES LOCALES****95****Cergy-Pontoise remporte  
le prix Energies citoyennes**

Depuis 2009, le prix Energies citoyennes récompense chaque année les meilleures stratégies énergétiques des collectivités locales. En 2018, c'est l'agglomération de Cergy-Pontoise qui a été distinguée dans la catégorie « Collectivités territoriales de plus de 100.000 habitants ».

Parmi les actions concrètes que l'agglomération a mises en place pour économiser l'énergie et lutter contre les émissions de gaz à effet de serre figurent notamment le développement des énergies renouvelables (chaufferie bois, stations vélos en libre-service, centrale photovoltaïque sur l'hôtel d'agglomération, stations de gaz naturel pour véhicule...), la protection des espaces agricoles et l'adoption d'un plan climat. — **F. R.-G.**



Cergy-Pontoise a été distinguée pour ses actions mises en place pour économiser l'énergie et lutter contre les émissions de gaz à effet de serre. *Photo Shutterstock*